



Les Francs – Clovis et l'époque Mérovingienne

1/8

Sur les ruines de l'empire Romain...

La chute de l'empire Romain



L'empire Romain disparaît officiellement en 476. Sur les ruines de cet empire, les différents peuples barbares (Angles, Saxons, Bretons, Alamans, Wisigoths, Ostrogoths, Francs...) ont établi des royaumes. Ces royaumes ont morcelé l'Europe et sont les ancêtres de nos pays (la France, l'Allemagne...) et de nos régions actuelles (la Bretagne...).

En 481, Clovis devient le roi des Francs. Sous son commandement, les Francs font la conquête d'autres royaumes barbares et agrandissent leur territoire. La France tient son nom du peuple Franc. Le français est né de la langue latine adoptée par les Francs.



Différents peuples se partagent la Gaule

En 481, la Gaule était encore très morcelée, comme on peut le voir sur cette carte (à droite).

Les Francs étaient au départ implantés au nord de la Germanie (l'actuelle Allemagne).

Naissance de la France

Avec Clovis, les Francs vont réussir à envahir progressivement la Gaule. En l'espace de 30 ans la physionomie de cette région a complètement changé. Les Francs se sont imposés. Et cela va durer...

